



## オリンピック・パラリンピックが教えてくれること

校長 高橋 美子

平昌（ピョンチャン）冬季オリンピックが終わりました。毎日、各競技の結果や、そこに至るまでの選手たちの人生ドラマが伝えられました。特に、選手へのインタビューでは、メダルが取れた取れないに関わらず、オリンピックに出場した選手としての「本物の気持ち（本心）」が伝わってきました。子供たちはこのオリンピックからどんなことを感じ、何を受け取ったのでしょうか。ご家庭ではどんなことが話題になりましたか？

**「希望は、人を導く信仰である。希望がなければ、何事も成就するものではない。」**

これは、ヘレン・ケラー（アメリカの社会事業家）の言葉です。彼女は、生後間もなく熱病のため、目も耳も不自由になり、口もきけないという三重の障害を負った人です。7歳の時に、サリバン女史と出会い、あきらめずに、非常な努力と献身的な教育によって、言葉を覚え、人と会話し、本も読めるようになったのです。その目と耳の代わりになったのは、彼女の指でした。（指文字で話し、点字を読んだのです。）有名なハーバード大学などを卒業後、世界を回って多くの障害者に勇気を与えました。日本も三度訪れたそうです。

多くのオリンピックの話では、このオリンピックで最高の成績を出すまでに、途中であきらめかけたこともあったようです。でも、どの選手も、「日本チーム」のメンバーや家族や応援してくれる人々に支えられて、希望を捨てずに、「できる限りのことはやった。」と話していました。

3月9日からはパラリンピックが始まります。子供たちがさらに多くのことを感じて、考えることができれば、きっとこれからの人生にプラスになるのではないのでしょうか？今回のオリンピックには、子供の時に長野冬季オリンピックを見て、オリンピックを目指してきた人たちがいました。堀船っ子も、将来への様々な希望と夢につなげて欲しいと思います。

今、学校では、6年生は卒業に向けて、5年生は引き継ぎに向けての活動をしています。先日、代表委員会と各学年で「6年生を送る会」が、また、5年生が中心となって「5、6年生スポーツ交流会」が行われました。どちらも、お世話になった6年生への感謝の気持ちのこもった、思い出に残る会になりました。

今年度、本校の教育活動に対しまして、保護者の皆様、地域の皆様、関係諸機関の方々にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。来年度も全教職員が「チーム堀船」として一丸となって、子供と保護者と教職員の『笑顔がいっぱいの学校』づくりに努めてまいります。より一層のご支援とご協力をお願いいたします。

### 3月の行事予定

★3月から夕焼けチャイムが6時になります。暗くなる前に家に帰るように、各ご家庭でも声掛けをお願いいたします。

1	木	運動朝会 租税教室 6年⑤	17	土	
2	金	安全指導 読み聞かせ(ういろう会)1-1/1-2	18	日	◎
3	土	土曜授業 NO.10 二分の一成人式 4年②③ フットサル大会(放課後 12:00~16:30)	19	月	全校朝会 堀船中学校卒業式
4	日		20	火	給食終了 1~4年生 13:10 下校 祝日指導 卒業式予行 5・6年⑤⑥
5	月	全校朝会 委員会No.10	21	水	春分の日 ◎
6	火	共に生きるⅢ 5年③④	22	木	12:15 下校 修了式
7	水	14:10 下校	23	金	卒業式
8	木	音楽朝会	24	土	
9	金	1~5年生 14:10 下校 卒業を祝う会 14:30	25	日	◎
10	土		26	月	春季休業日始《4月5日(木)まで》
11	日		27	火	
12	月	全校朝会 一斉下校⑤(14:00 下校開始) PTA総会 15:00	28	水	
13	火		29	木	
14	水	14:10 下校 式場設営 5年⑤	30	金	
15	木		31	土	
16	金		4/1	日	

※ 今月の避難訓練は予告なしで行います。

※ 新学期は4月6日(金)始業式・入学式となります。

